

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Kinerja keuangan suatu perusahaan dapat dianalisis melalui laporan keuangan perusahaan dengan menggunakan alat – alat, yaitu rasio likuiditas, rasio solvabilitas, rasio aktivitas, rasio profitabilitas. Nilai dari alat – alat yang digunakan untuk PT Multipolar Co,Tbk adalah untuk mengetahui bagaimana perkembangan dan kinerja keuangan PT Multipolar Co,Tbk.

Berdasarkan penelitian ini dapat disimpulkan kinerja keuangan PT Multipolar Co,Tbk melalui alat – alat yang sudah digunakan sebagai berikut :

1. Berdasarkan perhitungan rasio likuiditas yang menunjukkan kemampuan PT Multipolar Co,Tbk memenuhi kewajiban – kewajiban jangka pendek dapat dikatakan PT Multipolar Co,Tbk cukup baik dalam memenuhi kewajiban – kewajiban jangka pendek.
2. Berdasarkan perhitungan rasio solvabilitas yang menunjukkan kemampuan PT Multipolar Co, Tbk memenuhi kewajiban – kewajiban dengan asset yang dimiliki perusahaan apabila dilikuidasi, PT Multipolar Co,Tbk dapat dikategorikan masih cukup baik dalam memenuhi kewajiban – kewajiban dengan asset yang dimiliki.
3. Berdasarkan perhitungan rasio aktivitas yang menunjukkan efektivitas dalam menggunakan dana perusahaan. PT Multipolar Co, Tbk menggunakan dana yang dimiliki dengan cukup efektif.

4. Berdasarkan perhitungan rasio profitabilitas yang menunjukkan kemampuan PT Multipolar Co,Tbk untuk memperoleh laba dengan mengolah sumber – sumber yang ada dimana sumber yang dimaksud adalah kas, penjualan, modal, dan sebagainya. PT Multipolar Co, Tbk dapat dikategorikan kurang efektif dan efisien.

## **B. Saran**

Setelah melihat hasil dari penelitian ini, maka saran yang diberikan oleh peneliti adalah sebagai berikut :

1. Saran kepada perusahaan

Dari hasil data yang diteliti, peneliti menyarankan kepada perusahaan untuk mengembangkan aset – aset yang tidak menghasilkan keuntungan bagi perusahaan, karena seharusnya aset yang dimiliki perusahaan adalah keuntungan yang memiliki jangka waktu panjang sehingga bilamana perusahaan dilikuidasi, aset yang dimiliki perusahaan masih dapat menanggulangi hutang – hutang yang dimiliki perusahaan.

2. Saran kepada peneliti

Bagi para peneliti selanjutnya yang akan meneliti laporan keuangan PT Multipolar Co,Tbk disarankan untuk memilih rentang periode yang lebih baru karena PT Multipolar Co,Tbk masih memiliki kesempatan untuk lebih maju lagi, sehingga laporan keuangan yang ada masih dapat berubah menjadi lebih baik.

DAFTAR PUSTAKA

Al. Haryono Yusup. Dasar-dasar Akuntansi. Penerbit VPP AMP YKPN, Yogyakarta 2001.

Horngrén, Horison, Robinson Secokusurno. Akuntansi Indonesia. Penerbit Salemba Empat, Jakarta, 2001.

James A. Chasin dan Joel.J.Lerner. Accounting I. Penerbit Library of Congress Cataloging in Publication Data, 1999.

Karrenbrock dan Simons, Intermediate Accounting, Penerbit Balai Lektor Mahasiswa.

Munandar. Manajemen, Pokok-pokok Intermediate Accounting. Charisma, Surakarta, 1979.

R. Soemita A.K, Drs. Akuntan. Dasar-dasar Akuntansi. Jilid 2, Penerbit Tarsito, Bandung.

Suardjono, SE, Mscr. Akuntansi dan Pengantar (Konsep Penyelesaian Laporan, Pendekatan Sistem dan Terpadu) Bagian 1. Penerbit BPFE, Yogyakarta., 2001.

Soemarsono, 1999. Akuntansi Suatu Pengantar. Penerbit PT. Rineka Cipta, Jakarta.

Slamet Sugiri & Bogat Agus Riyono, 2001. Akuntansi Pengantar 1. Penerbit VPP AMP YKPN, Yogyakarta.

Sunarto, SE, MM, 2002. Akuntansi. Penerbit PT. Penapersada, Jakarta.

WIT & Dr. Erhans Anggawirya, 2000. Akuntansi I. Penerbit PT. Ercontara Rajawali Jakarta